

Stadtratsfraktion landshuter mitte, 84026 Landshut, Rathaus

Nr. 1254

An den
Stadtrat der Stadt Landshut
Rathaus

17.12.13 J/R
Landshut, 17.12.2013

Dringlichkeitsantrag zur B15 neu

Der Stadtrat möge an der Beschlusslage, eine Resolution für die B15 neu zu unterstützen, festhalten.

Begründung:

Der Stadtrat hat in der Plenumssitzung im Januar 2012 mehrheitlich beschlossen, eine Resolution des Marktes Ergolding zum Weiterbau der B15 neu zu unterstützen. In der Vorlage wird auch Bezug genommen auf die Beschlusslage im Stadtrat mit dem Hinweis, dass dieses Anliegen mit den Zielsetzungen der Stadt Landshut korrespondiere.

In seiner Haushaltsrede im Haushaltsplenum 2013 hat Oberbürgermeister Hans Rampf gesagt: (Wir müssen) „gemeinsam für eine Umgehung der Stadt im Osten kämpfen. Ob dies eine Weiterführung der B15 neu ist oder eine gleichwertige Umgehung mit einem Brückenschlag auf der Trasse der B15 neu über die Isar und einer Weiterführung zur Ableitung des Verkehrs aus den Wohnquartieren ist letztlich nicht entscheidend.“

Diese Aussage hat jetzt zu Verunsicherung und Anfragen geführt, ob die Stadt noch zur B15 neu stehe. Der Stadtrat möge deshalb sicherstellen, dass das Votum und die Resolution für die B15 neu bestehen bleiben.

gez.
Prof. Dr. Thomas Küffner

gez.
Prof. Dr. Gabriele Goderbauer-
Marchner

gez.
Hans-Peter Summer

gez.
Dr. Maria E. Fick

Stadtratsfraktion der landshuter mitte: Prof. Dr. Thomas Küffner (Vorsitz.), Dr. Maria E. Fick (Stv.), Hans-Peter Summer, Prof. Dr. Gabriele Goderbauer-Marchner